

広報担当がいく!

# しまの話題とるっちゃ〜。



## 大佐渡山脈に向けて 7/13

### 羽ばたく「トキ」登場!!

新穂青木地区の「田んぼアート」を皆さんはご覧になりましたか?

これは、今年で10作目となった「朱鷺と暮らす郷づくり認証制度」の記念事業として行ったものです。

今にも羽ばたきそうなトキがくっきりと田んぼに浮かび、8月上旬ごろまで目を楽しませてくれました。



## 幻想的な空間を演出 7/29

### 音楽ライブ&ライトアップ

ライトアップされた北沢浮遊選鉱場跡で、篠笛・和太鼓・ピアノの和洋融合の響きを約500人の観客が楽しみました。

色とりどりの変化を楽しませてくれるライトアップは、9月30日までの間、毎日午後7時30分から午後9時まで行っていますので、ぜひ、ご覧ください。

## 競って?楽しく!海をきれいに!! チーム対抗・美-deビーチクリーン 8/5



佐和田海岸で、オリンピックメダリストの松田丈志さんと一緒に、チームで協力し、楽しみながら多くのごみを拾い、みんなで自然について考えました。

松田さんは、「環境が変わってきている中で、子どもたちに意識をもって、すばらしい自然と海を愛して大切に思ってもらいたい」と話していました。